

1年生

入学後、数字やひらがなの学習など、張り切って取り組んでいる子供たちです。中休みには校庭で遊んだり、全校朝会に参加したりと、活動の幅も広がってきました。「学校のことをもっと知りたいな」と興味をもつ様子も見られます。

一生懸命に頑張っている分、疲れも出る頃かと思えます。連休中はゆっくり体を休ませてあげてください。5月も楽しく学校で過ごせるように、見守ってまいります。

●消防写生会 8日(木) 10:40~12:15

持ち物：水筒・校帽・レジャーシート・クレヨン

*校庭に消防車がやってきます。雨天中止になりますが、消防車の写真を見て絵を描きます。欠席された場合も、同様にして描きます。

●教員の付き添いによる下校は5月2日(金)までとなります。7日(水)以降は児童のみでの下校となりますので、安全に下校ができるよう、御家庭でも通学路や交通安全の確認をお願いします。あいキッズに行くか行かないかも、お子さん自身が答えられるように、朝、登校前、お子さんに声掛けや確認をしてください。

国語	みんなにはなそう どんことん
算数	なんぼんめ いくつといくつ
生活	がっこうだいすき
音楽	はくを かんじとろう
図工	「ねんどとなかよし」 「さわってまぜてきもちいい」
体育	多様な動きをつくる運動遊び 鬼遊び
道徳	感謝 節度、節制 善悪の判断、自律、自由と責任

2年生

先日、1年生に学校を案内してあげました。「1年生と仲良くなれて良かった。」「お世話をするのが、予想以上に大変だった。」など、感じ方は様々でした。学校を案内するカッコいい上級生として活躍している姿が見られました。

●消防写生会 8日(木) 10:40~12:15

持ち物：水筒・校帽・レジャーシート・クレヨン

*校庭に消防車がやってきます。雨天中止になりますが、消防車の写真を見て絵を描きます。欠席された場合も、同様にして描きます。

●まちたんけん 29日(木) 3・4時間目

持ち物：校帽・水筒

学校の近くを2年生全員でまちたんけんします。普段はあまり注意して見ていなかった物が見られるかもしれません。

国語	はたらく人に話を聞こう たんぼぼ
算数	2けたのたし算 2けたのひき算
生活	まちたんけん 野さいをそだてよう
音楽	はくのまとまりをかんじとろう
図工	「ぎゅっとしたい・わたしのおともだち」
体育	・固定施設を使った運動遊び ・走の運動遊び
道徳	・正直、誠実 ・善悪の判断

3年生

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。靴や傘の整理、廊下歩行などの「凡事徹底」をいつも意識できるよう毎日指導しているところです。「1年生を迎える会」では1年生に学校でのマナーを教えるとともに、子供たちも学校での過ごし方について改めて考えることができました。また、どうしたら1年生に面白く伝えることができるのか子供たち一人一人が工夫を凝らすことができていました。

活動に取り組む中で、うまくいくこともあれば、失敗してしまうこともあると思います。「全て」の経験を深い学びにするためには、「ルールやマナーの徹底」が基盤となります。そのために家庭と学校が1つになって、家でも学校でもルールやマナーを徹底できればと考えております。どうぞ、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

国語	自然のかくし絵
算数	ぼうグラフと表
社会	板橋区の様子
理科	チョウを育てよう
音楽	歌って音の高さをかんじとろう
図工	「ニコニコ太陽さん」 「自分色紙をつくろう」
体育	ベースボール型ゲーム
総合	大豆を育てよう
外国語活動	How are you?
道徳	さと子の落とし物